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Estado en que quedó la habitación, en la que el vecino fue amordazado por el ladrón. JOsÉ mª ÁLVeZ

El delfín bautizado como Gaspar visitó el puerto de Celeiro durante 
el fin de semana pasado. Un vecino lo captó junto al  muelle de atra-
que de las lanchas menores. El animal, acostumbrado al contacto 
humano, despierta la curiosidad allí por donde pasa. ama

el delfín gaspar visitó el puerto de Celeiro 
durante el fin de semana pasado
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BURELA. La concejala de Benestar 
Social del Concello de Burela, Ne-
ves Cando, dio a conocer ayer a los 
ganadores del segundo Concurso 
de Microrelatos sobre violencia de 
género, que convocó el Concello 
con motivo de la celebración del 
día internacional contra este tipo 
de agresiones el pasado 25 de no-
viembre, y que se repartirán 325 
euros. El primer premio, dotado 
con 150 euros, fue para Rebeca 
Sáez Soto, alumna del IES ‘Monte 
Castelo’, por su trabajo ‘Descanse 
en Paz’; el segundo, al que corres-
ponden 100 euros, recayó en Lucía 
Barrera López, estudiante del IES 
‘Perdouro’, que presentó ‘Cadencia 
auténtica’; y el tercero, que cuen-
ta con 75 euros de premio, se lo 
llevó el burelés José Díaz García, 
con el realto ‘Só un minuto’. Neves 
Cando quiso agradecer la partici-
pación a todos los concursantes y 
los animó «a que segan escribindo 
e a non esquecer nunca este tema 
da violencia machista».

La concejala nacionalista tam-
bién quiso recordar que el objetivo 
de esta iniciativa, a la que se pre-
sentaron un total de 20 escritos, 
era «motivar a reflexión sobre este 
grave problema social e o resultado 
non pode ser máis positivo porque 
o número de relatos presentados 
fai considerar que este tema e a 
reflexión sobre él están calando 
na poboación e, sobre todo, entre 
a xente nova e digoo basicamente 
pola idade dos gañadores deste 
ano».

Cando también quiso hacer 
hincapié acerca de la importan-

El concurso de relatos contra 
la violencia reparte 325 euros
▶ Los premiados son rebeca sáez soto, alumna del ‘monte Castelo’; 
Lucía Barrera, estudiante del ‘Perdouro’; y el burelés José díaz García

cia que tiene para la sociedad el 
hecho de que los más jóvenes se 
impliquen en este tipo de temas, 
ya que, en sus manos está el futu-
ro. «É importante que a nosa mo-
cidade pense no que supón esta 
violencia contra as mulleres, que 

escriba sobre o asunto, que se sen-
sibilice e que emprenda o camiño 
para construir un futuro libre por 
fin desta lacra social», aseguró.

Los trabajos que resultaron pre-
miados serán publicados el año 
próximo como una actividad más 
de concienciación contra este tipo 
de maltrato. Así, los relatos que 
fueron elegidos en 2007, se repar-
tieron este año entre los alumnos 
de los centros educativos para 
invitar a la reflexión y mostrar la 
importancia que tiene para todos 
los ciudadanos erradicar esta lacra 
social.

Neves Cando con los ganadores, en el concello. JOsÉ mª ÁLVeZ

Los escritos seleccionados 
serán publicados el 
próximo año dentro de las 
actividades programadas 
contra esta lacra
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BURELA. El grupo municipal del 
PP de Burela considera que el al-
calde, Alfredo Llano, «mentiu» 
sobre las verdaderas razones que 
llevaron al equipo de gobierno a no 
aumentar el pasado año el recibo 
del agua, pues, mientras el regi-
dor dijo que no se tomaba esta me-
dida porque el servicio era «malo», 
en un escrito abordado por la jun-
ta de gobierno se demuestra que 
no se incrementaron las tasas 
porque, si se hiciera, la empresa 
concesionaria de la traída, Espina 

& Delfín «estaría cobrando máis 
do estipulado nos custos de ex-
plotación elaborados cando se lle 
adxudicou o contrato».

En ese documento abordado por 
la junta de gobierno, el Concello 
responde a la solicitud que le for-
muló Espina & Delfín de subir el 
IPC en los recibos del presente año 
argumentando «textualmente»· 
que se deniega la petición «en base 
a que nin contrato, nin no prego 
de cláusulas está reflexado este 
índice como revisión de precios, 
aplicando a revisión unicamen-

te no caso de rotura do equilibrio 
financeiro, caso que non é o que 
nos ocupa».

En cuanto a las tasas del próxi-
mo año, los populares explican 
que se mantienen, a la espera de 
saber a qué empresa se adjudica-
rá el servicio de abastecimiento 
y saneamiento, un trámite que, 
«por certo», indican, «xa tiña que 
estar feito hai seis meses, o que 
demostra a enorme incapacidade 
deste alcalde para sacar as cousas 
adiante».

También reprochan al regidor 
que, aún reconociendo que el 
abastecimiento de agua es malo, 
«non fixese nada en todo este tem-
po para melloralo».

El PP acusa a Llano de «mentir» sobre los 
motivos de congelar el recibo del agua
▶ dice que no se subió el IPC, no porque el servicio sea 
malo, sino porque está así estipulado en el contrato 
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